



PAPA ANTE 200.000 PERSONAS. Ciudad del Vaticano, abril 10. El Papa Paulo VI bendice una muchedumbre de peregrinos calculada en más de 200.000 personas, que se congregaron en la Plaza de San Pedro, del Vaticano, para celebrar la Pascua de Resurrección.

Legalizado el Partido Comunista en España

MADRID, abril 10 (UPI).— Los comunistas españoles celebran hoy la decisión gubernamental de legalizar su Partido, desplazándose por Madrid, haciendo sonar las bocinas de sus automóviles y agitando banderas rojas, con el emblema de la hoz y el martillo.

En el norte del país, miles de vascos desafiaron las balas de goma y las bombas de humo de la policía antidisturbios, en un esfuerzo por celebrar su día nacional

—“Aberri Eguna”— que ha sido prohibido por el Gobierno del Primer Ministro Adolfo Suárez.

Los dirigentes del Partido comunista anunciaron el inminente regreso desde el exilio en Moscú, de Dolores Ibarruri, de 81 años de edad, conocida como “La Pasionaria” y presidenta del movimiento, celebrando el inesperado anuncio de la legalización que se produjo anoche, en medio de los festejos de la Semana Santa.

La reacción de los políticos y

diarios españoles fue ampliamente favorable a la legalización, pero unas pocas voces se hicieron eco de las advertencias del difunto Generalísimo Francisco Franco, quien rechazó y reprimió a los comunistas durante casi 40 años.

“Es una medida que sólo servirá

—Favor Pase a la Pág. 45.

Asesinan a Altos Funcionarios del Yemen en Londres

LONDRES, abril 10. (AP). Un desconocido asesinó hoy a balazos a un alto funcionario judicial de la República Árabe del Yemen, a la esposa de éste y a un diplomático yemenita en un vehículo estacionado frente a un hotel de Londres, dijo la policía.

Un vocero de Scotland Yard identificó a las víctimas como Kadi Abdulla Ahmed Al Aejri, de 65 años, Vicepresidente del Tribunal Supremo de la República Yemenita a su esposa Fátima, de 40 años y al Ministro de la Embajada yemenita en Londres Abdulla Ali Al Hammani, de 45, que conducía

—Favor pase a la Pág. 37.

El Trasplante de Cabezas Humanas será un Hecho

NAPOLIS (Italia) 10 abril (EFE).— El trasplante de cabezas en el ser humano puede experimentarse en el plazo de un año, reveló en Nápoles el neurocirujano estadounidense Robert White, especializado en este tipo de intervenciones con animales.

“Personalmente, estoy preparado para llevar a cabo mis experiencias en el campo de la investigación y con animales a un intento de trasplante humano, y en un año podré tener dispuesto el equipo necesario”, manifestó Robert White.

El neurocirujano estadounidense precisó que ha conseguido mantener con vida durante cinco días a grandes ratas con la cabeza tras-

—Favor Pase a la Pág. 45.

Ceremonias del Domingo de Resurrección en Jerusalén

JERUSALEN, abril 10 (AP). Cristianos de todo el mundo convergieron hoy en la Ciudad Santa, para el Domingo de Pascua y cantaron aleluyas por la Resurrección de Cristo.

En la Iglesia del Santo Sepulcro, el Patriarca laico de Jerusalén, Monseñor Giacomo Beltritti, leyó la misa pontificia mientras los peregrinos se apiñaban en torno a la gruta donde fue sepultado Jesús de Nazaret.

Resplandeciente con mantos carmesí y blanco y gorro escarlata, su beatitud comenzó la misa, mientras los servicios religiosos de la Iglesia ortodoxa griega culminaban en la Capilla adyacente.

El tránsito de los peregrinos al través de la Iglesia fue cuidadosamente controlado por

policías árabes y judíos de Israel. Este año, coincidieron en la misma fecha las pascuas de católicos, ortodoxos y judíos, que celebran en la ocasión su éxodo de la esclavitud en Egipto.

El ejército israelí se mostró en esta oportunidad menos riguroso que en las nueve pascuas anteriores, desde que el Estado judío ocupó la Ciudad Vieja y otros lugares sagrados de Jerusalén que formaban parte de Jordania, hasta la guerra de 1967. No hubo este año amenaza de ataques guerrilleros palestinos.

Pero algunos peregrinos se sobresallaron al escuchar en el patio de la iglesia el ruido de cazas israelíes al romper la barrera del sonido a cierta distancia. Los

—Favor pase a la Pág. 17.

No es Fácil Pasar del Caos al Orden Dice Pdte. Videla

BUENOS AIRES, abril 10 (UPI).— El Presidente, Teniente General Jorge R. Videla, dijo hoy que “no es fácil pasar del caos al orden, de la regresión especulativa a la prosperidad conseguida a través del trabajo, de la corrupción estructural a la austera gestión republicana.

En un mensaje dirigido a la nación con motivo de Semana Santa agregó que “pero mucho más difícil es, sin duda, cambiar los hábitos que se generaron a la sombra de una de las crisis más dolorosas que ha sufrido la nación”.

Convocó “a todos los habitantes de nuestra tierra a una transformación profunda de sus actitudes, hacia una plena solidaridad y reafirmación de nuestros valores fundamentales” y advirtió que “vanas serán las legi-

timas apetencias de cambio que los argentinos tenemos, si no cambia primero nuestro espíritu, si ello no sucede corremos el peligro de diseñar un futuro nacional que sea, a la postre, un puro ejercicio tecnocrático, pero no el horizonte de una vida renovada”.

Luego indicó: “Creemos firmemente que siempre, pero, más aún, en el crítico mundo en que vivimos, no puede haber genuina conducción de la sociedad sin una fundamentación humanística que la sustente y legitime.

“Precisamente en esta confluencia contemporánea de lo temporal y la fe cristiana, nace el convencimiento de que nuestra gestión alcanza su auténtica dignidad cuando se pone al servicio de la persona humana. Una persona humana concebida como pró-

—Favor pase a la Pág. 17.

Infiltración Cubana y Rusa en Zaire Preocupa a Egipto

EL CAIRO, abril 1°. (UPI). Preocupado ante la infiltración cubana y soviética en el Africa, Egipto ha enviado a Kinshasa, la capital del Zaire, una misión especial para tratar allí de la posibilidad de suministrar ayuda militar al Gobierno del Presidente Mobutu Sese Seko, según se dijo hoy en fuentes oficiales.

Pero las fuentes indicaron que era de dudar que Egipto enviara tropas al Zaire para reforzar las fuerzas zaireñas contra las unidades procedentes de Angola, que ha invadido el Zaire.

Se supone que la ayuda consistirá en el suministro de

armas y equipos militares, según dijeron las fuentes.

La ayuda en cuestión sería la respuesta egipcia a la petición que Mobutu ha hecho a la organización de Unidad Africana (OUA). Marruecos reaccionó favorablemente a la solicitud, enviando al Zaire sin tardanza 1.500 hombres armados, con los parabienes de Egipto.

Las fuentes dijeron que el Presidente Anwar Sadat no se muestra muy dispuesto a enviar tropas a otros países, mientras continúe el conflicto con Israel, y citaron el caso de la guerra civil del Líbano,

—Favor pase a la Pág. 19.

EE.UU. Construirá una Mayor Cantidad de Refugios Atómicos

WASHINGTON, abril 10. (UPI). Según un estudio reciente del Consejo de Seguridad Nacional que se dio a conocer hoy, existe la posibilidad de que la Unión Soviética pueda evacuar rápidamente a sus ciudades en el caso de una crisis nuclear, mientras que la población urbana de Estados Unidos se quedaría prácticamente en rehenes, por desprevenida.

Como resultado de la situación, el Departamento de Defensa ordenó en las postrimerías del Gobierno el Presidente Gerald Ford que se aumentara al doble la suma asignada al estudio de la evacuación de las ciudades del país.

El Presidente Jimmy Carter dejó intacta la suma que propuso

Ford para tales estudios en el presupuesto que el Congreso está considerando actualmente.

Según dicho estudio, sólo 80 millones de los 215 millones de habitantes de Estados Unidos sobrevivirían una guerra nuclear si no se contara con planes previos para la defensa de la población civil.

La cifra de sobrevivientes podría aumentar a 110 millones de personas mediante la construcción de refugios contra la precipitación nuclear en las ciudades y a 180 millones si se contara con planes rápidos sistemáticos de evacuación.

El estudio del Consejo de Seguridad, que quedó terminado el año

—Favor pase a la Pág. 37.



DISFRUTAN DE LA PRIMAVERA. Nueva York, abril 10. Caroline Kennedy y su hermano John pasean por una calle de Nueva York, cerca de su casa, para disfrutar de la recién llegada primavera.